

# Un cimetière familial protestant de nouveau vandalisé, moins d'un an après, à Vançais

Publié le 06/09/2019 à 04:56 | Mis à jour le 06/09/2019 à 10:06



Ce cimetière familial protestant était en cours de restauration : tout est à refaire.

© Photo correspondant NR, Christian Magnain

Déjà touché par des dégradations à l'été 2018, le cimetière familial protestant de Courgé, actuellement en train d'être restauré, a encore été vandalisé au début de ce mois de septembre 2019 : deux plaintes ont été déposées auprès de la gendarmerie.

Christophe Guionnet, qui travaille à la restauration des cimetières au nom de l'Association pour la sauvegarde des cimetières familiaux protestants, ou ASCFP, a eu la très désagréable surprise de découvrir, le mardi 3 septembre 2019 à l'embauche, l'état du cimetière situé chemin de la Croix, à Courgé, près de Vançais, commune située à la frontière d'avec la Vienne.

Appelée sur les lieux, la responsable du chantier, Liliane Baltazar, n'a pu que constater l'étendue des dégâts sur les tombes des ancêtres de la famille d'Éliane Zabern, résidant à Poitiers : la totalité des tombes ont été renversées et/ou brisées à coups de grosses pierres prises sur le mur.

Une enquête de gendarmerie ouverte Il semble bien que cet acte ait été prémédité puisque ces dégradations se sont produites un peu moins d'un an après des actes de vandalisme identiques commis dans cet endroit très isolé qui ne peut être connu que d'un ou des habitués des lieux.

La famille et les responsables de l'ASCFP, qui mène un énorme travail de conservation de ce patrimoine, ont déposé plainte auprès de la gendarmerie : une enquête a été ouverte pour ces faits de profanation et confiée aux militaires de la communauté de brigades de Sauzé-Vaussais.